

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbilalamin. Sungguh Allah selalu bersama hamba-Nya yang sabar dan mau berusaha. Atas rahmat dan kesempatan yang diberikan Allah SWT saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan lancar, walaupun masih terdapat kekurangan. Semoga keberhasilan ini menjadikan satu langkah awal untuk masa depan saya dalam meraih cita-cita saya. Segala syukur saya ucapkan kepadaMu Ya Rabb, karena telah menghadirkan orang-orang berarti di sekeliling saya. Tugas Akhir ini saya persembahkan sebagai wujud rasa terimakasih yang tak terhitung jumlahnya kepada :

1. Kedua orangtu saya yang sangat saya sayangi. Tak ada kata yang mampu menggambarkan rasa sayang dan terimakasih kepada bapak dan ibu. Terimakasih atas kasih sayang yang melimpah dari mulai saya lahir hingga saya sebesar ini. Terimakasih juga untuk semangat, dukungan dan doa yang tak pernah usai. Apa yang saya dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat, dan jerih payah yang telah bapak dan ibu berikan kepada saya. Karya ini saya persembahkan untuk bapak dan ibu sebagai bukti perjuangan saya dalam meraih masa depan yang lebih baik, dan tentunya untuk membahagiakan bapak dan ibu.
2. Segenap keluarga yang telah mendukung saya, terutama kakak dan adik yang selalu memberikan semangat dan motivasi, memberikan doa dan dukungan sehingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan tepat baik.
3. Terimakasih juga untuk pembimbing saya Bapak Handoyo,SST,MSi , Bapak H. Trimawan Heru W,SKM,MKes dan Bapak Sunaryo,SST,MM atas bimbingan dan waktu yang telah diberikan kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir saya tepat waktu. Terimakasih pula atas segala ilmu yang telah diberikan kepada saya semoga dapat bermanfaat untuk saya dan orang lain.
4. Terimakasih untuk my best support system Guruh Mohamad Zakaria yang selalu memotivasi saya untuk menjadi orang yang lebih baik lagi. Selalu mendengarkan keluh kesah, regekan, dan membantu mencari jalan keluar dalam suatu masalah. Selalu meluangkan waktu ditengah kesibukan bekerja, memberi nasehat dan masukan agar tidak mudah putus asa serta selalu ingat Allah setiap hari dan di tiap kegiatan saya. Terimakasih untuk semangat yang selalu diberikan. Semoga lancar kerjanya, dan semoga apa yang dicita-citakan dapat segera terwujud. Aamiin ☺
5. Teruntuk Tim Gombreng yang sangat bawel. Si oneng (Ferent Dita Pridina), Si galak yang bar-bar (Meliana Dyah Hasanah), Bank berjalan (Ridha Fajar Luthfianawati), dan Si rempong (Yolanda Putri Santoso). Terutama untuk si oneng yang selama 3 tahun jadi partner tidurku, kemana-mana selalu barengan walaupun kadang ngeselin. Banyak kenangan yg telah kita rangkai bersama. Mulai dari ngampus bareng, belajar bareng, makan bareng, nongkrong bareng, tidur bareng, berbagi tawa hingga tangis, bikin ulah receh tapi selalu nyenengin dan sejenak melupakan beban. Kalian akan jadi orang-orang yang ku rindukan saat kita sudah dengan masa depan depan masing-masing. Sungguh bahagia bertemu dengan orang-orang sehebat kalian. Semoga persahabatan kita tetap terjaga dan semangat untuk kalian dalam meraih cita-cita.
6. Terimakasih kepada sahabat terbaikku M. Syafi'ul Anam, M. Arochim Al-ikhshan, Wilis Ardiana Putri, dan Yoda Kresna Aji. Tak terasa sudah 8 tahun kita bersahabat. Terutama untuk Abah Yoda yang selama 8 tahun pula sekelas denganku. Bahagia yang

tak ternilai memiliki sahabat seperti kalian, yg selalu ada dalam suka dan duka, dan selalu meluangkan waktu untuk bertemu di sela kesibukan kuliah kita. Semoga kita tetap menjaga persahabatan ini sampai tua nanti yaa. Semangat kuliah kalian semua, selamat menggapai masa depan yang lebih baik.

7. Terimakasih untuk orang-orang hebat yang selalu mensupportku, Mba Ryan Eka Rahmawati. Dukungan, motivasi, dan semangat luar biasa yang belum pernah ku temukan sebelumnya. Orang paling sabar dengan segala prinsipnya yg selalu menginspirasi. Semangat S2nya, semoga segera terwujud harapan dan cita-citanya 😊. Nindia Pramesti Dewi yang sudah 9 tahun menjadi sahabatku. Sudah berjuang dan berbagi semangat bersama. Melewati banyak hal tapi tak pernah berantem. Semangat inces kita harus lulus bareng tahun ini dan semangat ngejar impianmu 😊. Eka Safitri, terimakasih sudah menjadi sahabatku sejauh ini. Kita tidak satu sekolah, tapi Alhamdulillah bertemu orang baik sepertimu. Selalu berbagi suka dan duka, dan selalu meluangkan waktu untuk bertemu. Semangat yaa kuliahnya 😊 Tahniah Rofidatul Jannah, seperbimbangan yang selalu menjadi tempat sharing dan sekaligus tempat curhat. Sukses selalu untukmu semoga tercapai semua harapan dan cita-citamu 😊
8. Teman-teman angkatan 2017. Terimakasih 3 tahun berharganya dan tetap semangat. Semoga kita bisa bertemu dilain waktu. Selamat meraih cita-cita masing-masing
9. Serta semua pihak yang telah membantu untuk pelaksanaan dan penyelesaian karya tulis ilmiah ini.

“Fa inna Ma'al 'Usri Yusra
Inna Ma'al "Usri Yusra”